



令和4年度入学式 3年ぶりに大ホールにて

昨年、一昨年は学校で行われましたが、今年は4月8日（金）にJ:COMホール八王子で実施できました。集合した生徒たちには、担任が作成した学級通信が配られました。



いよいよ午前10時に開式です。新型コロナウィルス感染拡大防止のため、保護者はご家庭からお一人とし、間隔を十分取って、出席者全員が座わりました。検温、消毒、



マスク着用も当然です。

国歌、校歌の斉唱も会場に流れる歌唱に合わせて心の中で歌います。

そして、校長先生が壇上に立ち、中学生と高校生それぞれに入学許可をしました。

学校長式辞

「これから皆さんは勉強以外でもたくさんのこと学んでいきます。では、なぜ学ぶのでしょうか。自分のためばかりではなく、



く、世のため人のために役立たせる力を蓄えていってくれれば、必ずやあなたの方の人生は輝かしいものになっていくはずです。そんな未来を是非とも手に入れていってください。」と話されました。

歓迎のことば

生徒会長・□□さんからは「生徒主体の学校をよりよくできるように私達2、3年生と共に歩んでいきましょう。」という歓迎の言葉をいただきました。



新入生の答辞



入学生を代表して□□さんからは、「コロナ禍にもかかわらずこのようなホールで開催していただき有難うございます。中学校生活ではあきらめず、挑戦し続けたいと考えています。そうすれば、立ちはだかる壁も仲間とともに乗り越えていけると信じています。」という力強い誓いの言葉で返してくれました。

たくさんの祝電、祝文も披露されました。学校の中学校を

に掲示されています。小学校の先生方からは、

「どんなことも『極』の気持ちで」とか、「夢の実現のための切符を手に入れてください。」

「元気よく、笑顔の花を咲かせてください。」という温かいメッセージをいただきました。有難うございました。



そして、舞台上で記念撮影です。準備が整う間に、中学担当者から一人ずつ歓迎の言葉を贈りました。生徒主体の中学校を皆で作っていきましょう。